

BFF-BIG-Fraktion - Mitteilung 09-2025

Peter Paul Thoma wechselt zur BFF-BIG-Fraktion Weiterer Stadtverordneter verlässt die FDP im Römer

Der Stadtverordnete Peter Paul Thoma, der seit 2021 für die FDP im Frankfurter Stadtparlament sitzt, verlässt seine Fraktion mit Wirkung zum 31. März 2025 und tritt zur BFF-BIG-Fraktion im Römer über.

„Dieser Schritt ist mir nicht leichtgefallen, jedoch sehe ich keine Zukunft mehr für mich in einer FDP-Fraktion, die sich in der Koalition mit Grünen, SPD und Volt bis zur Unkenntlichkeit verbiegt und dafür herbe Kritik aus der eigenen Wählerschaft erntet.“ begründet Thoma seine Entscheidung. „Mir ist bewusst, dass ich die Römer-Koalition mit meinem Austritt weiter schwäche, aber ich muss authentisch bleiben. Ich kann Kompromissen nur bis zu einem bestimmten Maß zustimmen – und diese Grenze war jetzt definitiv erreicht.“ Daher verabschiedete er sich mit Anstand aus der FDP-Fraktion und werde auch nicht nachtreten.

Seine Zielsetzung skizziert Thoma, der von 2017 bis 2021 bereits für die FDP im Ortsbeirat 4 (Bornheim, Ostend) saß, wie folgt: „Ich werde mich weiter für Frankfurt engagieren. Das schönste Kompliment, dass ich einmal bekam, war ‚Bei Dir klingt alles nach Frankfurt, nicht nach irgendeiner Partei.‘ Deshalb sehe ich meine politische Heimat bei der unabhängigen und parteifreien Wählervereinigung Bürger Für Frankfurt BFF.“ Dabei werde er seinem Motto „Umweltschutz und Marktwirtschaft sind kein Widerspruch“ ebenso treu bleiben wie seiner Gesinnung als Liberaler.

Thoma, der von Beruf Dipl.-Ingenieur für Sanitär-, Heizungs- und Klimatechnik ist und dessen Kompetenzen in den Bereichen Energieversorgung sowie der ökonomischen und energetischen Sanierung von Gebäuden liegen, wird die BFF-BIG-Fraktion im Fachausschuss für Klima- und Umweltschutz vertreten. „Dort werde ich mit sachlichen und fachlich fundierten Argumenten bei der Kommunalen Wärmeplanung, aber auch in Fragen widersinniger Milieuschutzsatzungen, die Interessen der Frankfurter Bürger vertreten.“, kündigt er an.

„Dass wir mit Peter Paul Thoma einen weiteren fachlich hochkompetenten und zudem erfahrenen Kommunalpolitiker in unseren Reihen begrüßen können, freut uns außerordentlich.“, kommentiert der BFF-BIG-Fraktionsvorsitzende Mathias Pfeiffer den erneuten Zuwachs seiner Fraktion innerhalb von nur gut einem Monat. „Wir gehen nicht nur mit starkem Rückenwind in das letzte Jahr dieser Wahlperiode, sondern können auch mit viel Optimismus auf die Kommunalwahl 2026 blicken.“ Zudem mache dies deutlich, dass die konstruktive und sachorientierte Arbeit seiner Fraktion wahrgenommen werde und eine gewisse Anziehungskraft ausübe. „Nicht zuletzt auch auf diejenigen Mitglieder der Stadtverordnetenversammlung, die sich selbst solch eine Arbeitsweise wünschen.“, stellt Pfeiffer abschließend fest.

Frankfurt am Main, 31. März 2025